

# 令和7年 **6**月の**イベントほうこく**



## イベントほうこく

### “きごころサロンまつり”開催しました

13年目の10回目で、初めて雨の中の開催となりました。

これまでは日曜日に催していましたが、働き方改革やなんやかんやで、初めて土曜日に行いました。

このような状況で本当に来てくれる人はいるのか不安でいっぱいでしたが、171名の方に来場していただきました。特に大変ありがたく感じたのは、朝10時の開催前から受付に来場者が待ってくださっていたことです。

今年も大正区役所さん始め、社協さん、警察署さん、そして消防署さんの出展をいただきました。警察署ブースでは制服着用でガチャガチャ機械を来場者に楽しんでもらっていました。大正区長さんによる餅まきも好評でした。

8月に万博出展される泉尾工業高校の生徒さんがプレイベントをしてくださいました。

昨年も出ていただいたベイコムテレビでおなじみの「この街魅力調査団」に紙芝居をしていただきました。ベイコムさんも当日取材に来てくださり、様子を放映していただきました。

今年弊社に入社した「けん玉元世界チャンピオン」によるけん玉教室には、多くの人に体験してもらっていました。後日、弊社の前を通りがかったお子さんが「けん玉のお兄ちゃん」と声をかけてくれました。

小テントを張り巡らしたおかげで、会場内では雨の影響をあまり受けずに済みました。

天候を選んでの開催はできません。これが本当に「こればかりは」です。その中でも、サポーターやスタッフ、来場者の皆さんのおかげで、何とかあったイベントでした。

ありがとうございました。

